



Investigan caso de suicidio al interior del Hospital Carlos Cisternas de Calama

INVESTIGACIÓN. Hecho se produjo el pasado jueves en el centro asistencial, y en las indagatorias participa el Ministerio Público y personal del recinto asistencial.

El Servicio de Salud, y la administración del Hospital Carlos Cisternas de Calama, confirmaron el deceso de una paciente el pasado jueves, la cual se encontraba internada en ese centro asistencial, caso en el que se presume fue un suicidio.

A través de una declaración pública, se informó que “primero queremos expresar que, como Hospital de Calama Car-

los Cisternas, lamentamos profundamente el fallecimiento de una paciente de sexo femenino, por razones que son materia de investigación por parte de la Fiscalía local”.

Agregaron además que “al respecto, se iniciará una investigación para determinar las circunstancias del caso, junto con una auditoría médica para analizar la atención brindada”.

Desde el Ministerio Público

en tanto confirmaron el hecho e informaron que “se está efectuando la investigación respectiva tras ser informados de caso, el cual se encuentra bajo reserva”.

ANTECEDENTES

De acuerdo a antecedentes recabados por este medio de comunicación, se trataría de una mujer de 30 años, quien fue encontrada sin vida el pasado

jueves en el cuarto piso del centro asistencial, y que se encontraba internada con antelación.

Desde el Hospital Carlos Cisternas comunicaron también que “las autoridades de salud reiteran su compromiso con la seguridad y el bienestar de los usuarios, además de su apoyo a los funcionarios. Finalmente, insistimos en nuestra solidaridad a la familia y dispo-



SE INICIÓ UNA INVESTIGACIÓN EN ESTE CASO EN EL CENTRO ASISTENCIAL.

sición para todo lo que sea necesario”.

El caso está siendo celosamente investigado por las autoridades del recinto hospitalario

y también por el Ministerio Público, y que buscan establecer la relación de hechos en esta causa, y bajo estricto hermetismo.